



富山神通ライオンズクラブ
スローガン

愛と真心 命をつなぐ 誠の奉仕



ライオンズクラブ国際協会モットー

『**ウィ・サーヴ**』

ライオンズクラブ国際会長テーマ

『**I BELIEVE ~ 信じる**』

334複合地区スローガン

『**奉仕の心をひとつにつなぎ 日本再生**』

334-D地区アクティビティスローガン

『**愛の手でつなぐ 誠の奉仕**』



会長挨拶

Chairman's voice

半期を終えて



富山神通ライオンズクラブ
会長 L 石割 雅弘

歴史と伝統のある富山神通ライオンズクラブの第43代会長を7月に受けてから早、半年がたちました。今期のガバナー方針が“地域にビオトープを造ろう”という大変難しいテーマで頭を悩まされました。

5月頃より幹事、会計、担当委員長といろいろと構想を練り今期のメイン事業発表期限の直前に富山市ファミリーパークでの自然保護事業として“生き物みつけた!森の調査隊2011”と銘打つて小学生を中心に企画いたしました。

当日はあいにく台風の影響で雨となりましたが、全体で二百数十名の参加があり又荒尾334-D地区ガバナーの出席もあり盛況のうちに終了致しました。

何回も委員会を開き、会員の皆様方そして当日もたくさんのメンバーの方々に朝早くからご協力を頂き誠に感謝の念にたえません。やはり富山神通の力と実感させられました。

今期は新しくブルーベリー収穫体験事業、エコ・リサイクル学習事業を企画、又継続事業も従来通りで事業運営をなされました。どの事業も中身のある充実したものとなり会員の皆様方には大変ご協力を戴きました。あと半年皆様のご協力を宜しくお願い致します。

発行所／富山市桜木町10-10 富山第一ホテル5F 富山神通LC-P.R.委員会

No.76
2012
1月号
2月2日発行

7月

松川べり清掃

本 年度、環境保全委員長を仰せつかり、半年が過ぎました。前委員長より引継ぎ、概要の説明関係団体の挨拶を終え、皆様方の温かいご指導、ご配慮をいただき、松川清掃、長慶寺清掃、浮田家清掃を無事終えた事は当ライオンズクラブの皆様方と各地域の長寿会の皆さんまた各関係の皆様方のご協力なしでは出来なかつたと思います。深く感謝申し上げます。

昨今環境問題が危惧される中、40年以上前から環境の大切さをお金で解決するのではなく、体を使って環境問題と向き合ってきたライオンズクラブの先輩方には頭

下がる思いです。

これからはライオンズクラブの先輩方が作って来られた歴史に恥じない様に環境の大切さを後世に伝えるように、また人と人との触れ合いを楽しみながら頑張っていただきたいと思いますので今後ともご指導を宜しくお願ひします。あと半年一生懸命活動していきますので、ご協力をお願ひいたします。

本 年度、レオクラブ委員長になりました田中です。上半期の事業報告をさせていただきま

す。

7月17日「松川べり清掃奉仕」8月5日「長慶寺の清掃奉仕」8月7日今年初めて行われた、ブルーベリー収穫体験事業（個人的にはブルーベリーがすごく美味しかったです。）9月17日 メイン事業「生き物見つけた！森の調査



環境保全委員長
・村井 幸一



8月

長慶寺・五百羅漢清掃奉仕



浮田家清掃

10月

本 年度、レオクラブ委員長になりました田中です。上半期の事業報告をさせていただきま

す。

7月17日「松川べり清掃奉仕」8月5日「長慶寺の清掃奉仕」8月7日今年初めて行われた、ブルーベリー収穫体験事業（個人的にはブルーベリーがすごく美味しかったです。）9月17日 メイン事業「生き物見つけた！森の調査

隊2011」を行いました。レオクラブメンバーの方々には多数の参加をしていただき、感謝しております。

また、8月1日、2日の「チューリップTV杯争奪ユースサッカーフィナーハー大会」には、たくさんの広告を協賛頂き、有難うございました。

尚、下半期に5月10日「富山神通レオクラブ40周年記念式典及び祝賀会」、5月12日ファミリーパークでの40周年記念植樹（案）を予定しておりますので、皆様ご協力の程よろしくお願ひします。



PHOTO NEWS 2011 上半期



8月

Jユースサッカー大会にて
薬物乱用防止運動



8月

納涼例会



8月

早朝例会・長慶寺清掃奉仕



7月

松川べり清掃奉仕



9月

2011~2012年度 メイン事業 生き物みつけた!森の調査隊2011

富山神通ライオンズクラブは
2009年度、2010年度は
メイン事業にエコキャンベーン
に取組んできました。今期は富
山市内の小学生を対象に自然保
護（ビオトープ）の観点から野
生の動植物が生態系を保つて生
息する環境を学ぶことにしまし
た。学び方として、身近な里山
の自然環境でゲームや生き物調

2時（13時半、富山市の「富山市ファミリーパーク」を会場）に今期のメイン事業として「生き物みつけた！森の調査隊2011」を実施。

總括責任者



査を行い、自然環境と生き物の多様性、人との関わりについて、体験を通して考える機会を提供する事業を開設。

富山県、富山市教育委員会、富山市ファミリーパーク、北日本新聞社、富山テレビ放送、北日本放送、行政やメディアの後援も得て、告知、募集などを展開し会員たちは朝早くから総出で会場設営に取り組み、キャビネットからは荒尾勝彦地区ガバナーハウスから木村正明第一副地区ガバナーハウスへと移動して、木村正明第一副地区ガバナーハウスにて開会式が行われました。

らいました

北　　日　　本　　集　　刊　　聞

2011年(平成23年)9月18日



森の生き物発見!

ファミリーパーク 親子280人が散策

ムシの幼虫を発見。竹林整理の大切さや、開園する以前に人が住んでいた名残でミヨウガが育っているといった話を



トムシの幼虫を発見。竹林整備の大切さや、開園する以前に人が住んでいた名残でミョウガが育っているといった話を聞きました。

参加内訳は、一般から公募した
小学校児童はじめ子ども達約
150名及びその保護者約
100名、計250名、来賓者
4名、富山神通LCメンバー44
名で実施しました。

の生態系に理解を深めていただけました。

9月

街頭献血呼び掛け(ファボーレ)



9月

3クラブ合同例会(富山第一ホテル)



9月

生き物みつけた!森の調査隊2011
(富山市ファミリーパーク)



8月

提携総合支援学校生徒のブルーベリー収穫



8月

ブルーベリー
収穫

10月

視覚総合支援学校
さつま芋掘り

本年度はブルーベリー収穫体験を初めて行いました。前例の無い事業で何をどうして良いかが分からず、どんな形にすればライオンズの事業として成立するのか、どうすれば参加して下さった人達に喜んで頂けるかと悩みました。結果8月7日視覚総合支援学校の生徒さんご家族初参加を得、レオクラブのご協力を頂き無事終えることが出来ました。そして10月15日に薩摩芋掘り体験を行いました。私自身も今までの委員長に負けないよう、一生懸命責任を果たしたつもりですが、正直言つて大変でした。何を置いてもご参加下さったお一人お一人のご協力が無くては一步たりとも前に進めません。こんなにも仲間が大切で有り難いことかと痛感しました。気軽に受けた委員長でしたが、

視覚聴覚・言語障害者福祉委員長
し宮本 晴美



今

年度はブルーベリー収穫体験を初めて行いました。前

例の無い事業で何をどうして良いかが分からず、どんな形にすればライオンズの事業として成立するのか、どうすれば参加して下さった人達に喜んで頂けるかと悩みました。結果8月7日視覚総合支援学校の生徒さんご家族初参加を得、レオクラブのご協力を頂き無事終えることが出来ました。そして10月15日に薩摩芋掘り体験を行いました。私自身も今までの委員長に負けないよう、一生懸命責任を果たしたつもりですが、正直言つて大変でした。何を置いてもご参加下さったお一人お一人のご協力が無くては一步たりとも前に進めません。こんなにも仲間が大切で有り難いことかと痛感しました。気

この半期でとっても大切な勉強をさせて頂きました。色々な事をふまで、後半期心を込めて委員長を努めさせて頂きます。宜しくお願ひします。

9月
10月

献血運動 ファボーレ
企業献血

北日本放送
堀井鉄工株

本年度、四献委員会の委員長を仰せつかり、忙しい日々の中、ライオンズクラブの重要な事業を皆様に教えられ、助けられ、半年が過ぎました。9月4日のファボーレの街頭献血には、大勢の方に献血して頂き、ライオンズ

四献・糖尿病教育委員長
し 泉 茂

ライオンズクラブエスト・青少年指導委員長
し 舟橋 久満

11月18日（金）当クラブ会員 坂下ライオンの会社である㈱アルト様に御協力いただき、富山市立水橋中部小学校4年生児童33名を対象に、エコ・リサイクル学習事業を実施致しました。

11月18日（金）当クラブ会員 坂下ライオンの会社である㈱アルト様に御協力いただき、富山市立水橋中部小学校4年生児童33名を対象に、エコ・リサイクル学習事業を実施致しました。

11月7日は、し堀井の堀井鉄工に於いて企業献血を行いました。10月30日は富山大学杉谷キャンパスに於いて、エイズ予防、撲滅キャンペーを行いました。

この様に事業を幾つか行いましたが、本当に皆さんの協力があつて初めて行える事、改めて、気付かされましたライオンズクラブのメンバーの「絆」の強さだと思います。後、半年頑張りますので、皆様のご協力宜しくお願い致します。

11月
エコ・リサイクル
学習事業

11月

企業献血（堀井鉄工）



10月

3クラブ合同例会 大山・富山昭和・富山神通LC（名鉄トマホーク）



10月

視覚総合支援学校生徒の芋掘り



10月

浮田家清掃



一の説明を聞いた後、4グループに分かれいろいろなりサイクルプラントを見学し、C棟リサイクルプラントではペットボトルを自分の手で機械に投入し、それがどのようにリサイクルされるのか体験してもらいました。子供たちが現場で見て感じることのできる尊い学習時間になったと思います。

クラブのメンバーも多数協力いたしました。

（献血受付数97名 献血者数86名）
9月30日はKNBに於いて企業献血を行いました。

11月7日は、し堀井の堀井鉄工に於いて企業献血を行いました。

10月30日は富山大学杉谷キャンパスに於いて、エイズ予防、撲滅キャンペーを行いました。

この様に事業を幾つか行いましたが、本当に皆さんの協力があつて初めて行える事、改めて、気付かされましたライオンズクラブのメンバーの「絆」の強さだと思います。後、半年頑張りますので、皆様のご協力宜しくお願い致します。

委員長として初事業でありましたが、皆さんの応援と御指導により無事終えさせていただきました。

多くのライオンズのメンバーの方たちに参加いただき、子供たちの誘導や安全監視等に御協力いただき有難うございました。

11月7日は、し堀井の堀井鉄工に於いて企業献血を行いました。

この様に事業を幾つか行いましたが、本当に皆さんの協力があつて初めて行える事、改めて、気付かされましたライオンズクラブのメンバーの「絆」の強さだと思います。後、半年頑張りますので、皆様のご協力宜しくお願い致します。

11月

米子中央LC例会訪問

秋 晴れの10月17日から19日にかけて、石割会長を始め6名で米子中央LCを訪問させて頂きました。本年は姉妹提携25周年の記念すべき訪問となります。山陰の米子市は遠く感じますが、富山から羽田経由で3時間ぐらいで着きます。早速米子空港では吉村会長を始め多数のクラブ会員の心温まる手厚い歓迎を頂きました。現在会員数は25名と少なくなっていますが、米子中央LCの団結力と奉仕の精神、人情味あふれる温かなクラブ運営を感じて参りました。

秋

晴れの10月17日から19日に

YCE国際関係プログラム委員長
し大久保 勝弘

17日 鮎めしの昼食と松江堀川めぐり、皆生温泉つるやさんでの歓迎会
18日 大山でのゴルフ、出雲大社足立美術館への観光、夜間例会出席
19日 デケケの女房で有名な水木しげるロード見学後、米子空港へ

最初に、目が覚める女子高校生
初めての委員長を拝命し、いろいろ行き届きの点お許し下さい。
諸先輩や会長・幹事・会計、委員の方々に相談して、皆さんが楽しんでもらえる企画をたてることができました。

今 年度も多数の方々、174名にご出席たまわり、クリスマス委員一同厚くお礼申し上げます。

お陰様で大成功に終了いたしました。本当に出演者、協力して下さった方々、心より厚く御礼申上げます。

最後に皆様のお力添えで無事役目を終えることができました事、厚く感謝申し上げます。

12月

クリスマス家族例会



12月

クリスマス家族例会



12月

エイズ予防キャンペーン(富山駅前)



11月

米子中央LC例会訪問



た。今後も先輩ライオンが永年に亘り築いてこられた強い絆で、友好と親睦を深めて行きたいと思います。

日程は次の通り

17日 鮎めしの昼食と松江堀川めぐり、皆生温泉つるやさんでの歓迎会
18日 大山でのゴルフ、出雲大社足立美術館への観光、夜間例会出席
19日 デケケの女房で有名な水木しげるロード見学後、米子空港へ

富山神通ライオンズクラブに 新会員 入会して VOICE

■ 委員会組織表(2011.7~2011.12.6) ■

委員会名	委員長	副委員長	委員		担当理事	担当副会長
会則・付則	森田忠雄	藤木一仁			吉田 誠	鶴田博紀
大会・CN	廣田 勉	金谷正治			吉田 誠	鶴田博紀
会員(GMT)	吉田 誠	林 嶽	森田 明	朝倉昭治	吉田 誠	鶴田博紀
			西野弘光	堀井清一		
			田中俊夫	柴草 亨		
			大内秋弘	山田清治		
			森田忠雄	宮崎忠一		
			藤本一仁	大久保勝弘		
			浦田勝一	廣田 勉		
			内山祐治	石割雅弘		
ライオンズ情報	宮崎忠一	和泉弘司	鈴原正勝		永井秀宗	若井聰志
出席席	甚内忠義	黒川哲男	大浦和子		永井秀宗	若井聰志
計画	中田正信	林 一博	杉村玲子		魚谷和彦	若井聰志
財務	林 嶽	吉本篤司	飯山義典		藤井和夫	鶴田博紀
PR・会報編集	折戸 諭	飯野宏之	茂井 茂		魚谷和彦	谷川 弘
TT	稻垣 仁	小林欣典			作村 伸	谷川 弘
接待・XS	竹田勝利	小山 登	松原孝行	腰山広紀	新入会員	小山 登
指導力育成(GLT)	柴草 亨	西野弘光		浦田啓一	前会長	

委員会名	委員長	副委員長	委員		担当理事	担当副会長
ソングリーダー	松本真奈美	高田照子				
レオクラブプログラム	田中宏明	宮保里嗣	尾山謙二郎	王 放	荒川高吉	鶴田博紀
市民・社会奉仕・ALERT	津島延吉	濱田 学	北川鉄人	吉田雅一	荒川高吉	鶴田博紀
ライオンズスクール・青少年指導	舟崎久満	浦田邦昭	尾崎一雄	前川政光	藤田淳一	若井聰志
視覚・聴覚・言語障害者福祉	宮本晴美	飯沼優吉	山田 博	安井紀一	作村 伸	若井聰志
環境保全	村井幸一	坂下和義	浜西友憲	植松一正	田上 敬	藤田淳一
YCE・国際関係プログラム	大久保勝弘	尾島正和	沢田 駿	田近幸彦	石原俊男	吉野公人
四輪・糖尿病教育	泉 茂	森 信治	石瀬真実	村井宗明	吉野公人	谷川 弘
監査委員	山田清治	田中俊夫				

ゴルフ部会 部長 魚谷和彦 トライアル部会 部会長 大久保勝弘
副部長 津島延吉

■ 富山神通ライオンズクラブ(2011.7~12)出席状況 ■

2011年	会員数	出席者	出席率	
7月14日	85名	61名	72%	例会
7月17日	85名	37名	44%	松川べり清掃奉仕(全員アクティビティ)
7月21日	85名	56名	66%	例会
8月 4日	83名	59名	72%	早朝例会・長慶寺清掃(全員アクティビティ)
8月18日	83名	61名	73%	納涼例会(ボルファートとやま)
9月 1日	84名	59名	70%	例会
9月16日	84名	59名	70%	セントラル・神通・西合同例会(富山第一ホテル)
9月17日	84名	44名	52%	「生き物みつけた森の調査隊2011」(全員アクティビティ)
10月 1日	84名	22名	26%	浮田家清掃(全員アクティビティ)
10月 6日	84名	60名	71%	例会
10月25日	84名	58名	69%	神通・大山・昭和合同例会(名鉄トヤマホテル)
11月 4日	84名	57名	68%	例会
11月17日	84名	63名	75%	100%出席例会
12月 1日	84名	26名	31%	エイズ予防キャンペーン(全員アクティビティ)
12月 1日	85名	61名	72%	例会
12月15日	85名	62名	73%	クリスマス家族例会(ボルファートとやま)

出席委員長 L 甚内忠義

編集後記

富山神通ライオンズクラブ・レオクラブの会員皆様ならびに地域の方々とひとつになって行った上半期の事業活動をまとめさせていただきました。ひとりでも多くの方々にこの会報誌に目を通していただき、ライオンズクラブの活動を知っていただきたいと思います。

(PR・会報編集委員長 L 折戸 諭)

L 牧 稔



この度、幾多の偉大な先輩の崇かな志によって、築き上げてこられた歴史と伝統の活動を誇る富山神通ライオンズクラブに入会させて頂き、心より感謝の御礼を申し上げます。入会させていただいたからには伝統とクラブの目的の為に貢献できますように努力してまいる覚悟でございます。東北震災で得た教訓は数多くありますが、「人間の絆」こそ何よりも尊く大切なだと感じたのは、私だけではなく多くの方の声でした。クラブの皆様とより高い志の中でより良い絆が新たに結ばれます事を何よりの希望として学んでまいりたいと思いますのでよろしくご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

L 田近 幸雄



此の度、前任者に代わり、L.大久保トライアル部長の推薦を頂き入会させて頂きました(株)ミタホームの田近幸雄と申します。今まで社会奉仕経験も無く入会した私に、会長、委員会役員、会員の皆様に温かく教えて頂きながら学びながら、ファミリーパークで生き物見つけた、浮田家の草刈、(株)アルトにてエコリサイクル学習事業等気持ちよく指導を受けながら経験させて頂きましたがとうございました。又大勢の会員の方と触れ合う機会のゴルフ大会も参加させて頂き多くの友達が出来、更に夜間例会ではお酒も入り良い触れ合いが出来ました。これからも例会は勿論、委員会、各事業に参加させて頂き勉強させていただきライオンズクラブの一員として発展に微力ながら、頑張ります。

推薦頂いたL.大久保トライアル部長、会長、会員の皆様に感謝いたし、今後共何卒ご指導の程御願い申し上げます。

L 荒瀬 純一



この度、L.内山からのお誘いで富山神通ライオンズクラブに入会させていただいきました。仕事をしながら時間がとれるか心配もありましたが、いざ入会させていただくと沢山の出会いもあり経験の無い事にもチャレンジして新たな自分を発見する事ができたと思います。クラブに入ってなければこの様な経験をする事は無かったでしょう。お誘いくださいましたL.内山、大変感謝しています。色々不慣れな事はありますが先輩方達には優しく指導していただいております。これからも地域の方々の為にもクラブの為にも明るく元気に頑張っていきたいと思います。